

Lu-Lu-Lukas-Song erobert England

Bei der WM 2006 war es der Mega-Hit: Der Lu-Lu-Lukas-Song von den kölschen Ballermann-Stars **BB Jürgen** und **Libero5** begeisterte Millionen. Jetzt sind sogar die Engländer heiß auf die **Lukas-Podolski-Hymne**.

Gerüchte, dass der Fußballprofi von der Bayern-Ersatzbank zum englischen Club Manchester City wechselt, ließen den „Mirror“ den Song übersetzen. Damit sich die City-Fans schon mal warmsingen können. BB

Jürgen ist begeistert: „Das wäre doch super im Stadion unseren Song zu singen.“



Lu-Lu-Lukas-Song: BB Jürgen und Libero5